

11-hari-honolulu-west-coast-highlight

TOUR HIGHLIGHT:

- * UNIVERSAL STUDIO
- * GRAND CANYON
- * WAIKIKI BEACH

Hari 01: JAKARTA - TAIPEI dengan CI 762 / 14:00 – 20:25

TAIPEI - LOS ANGELES dengan CI 008 / 23:50 – 20:35

Hari ini berkumpul di Bandara Jakarta untuk bersama-sama berangkat ke Los Angeles.

Setibanya Anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat.

Akomodasi: Holiday Inn Select La Mirada atau setaraf

Hari 02: ANAHEIM – LOS ANGELES – ANAHEIM

Pagi hari city tour mengunjungi / melewati: Beverly Hills, Rodeo Drive, Hollywood Walk of Fame, TCL Chinese Theatre, Dolby Theatre, Sunset Boulevard. Kemudian anda diajak mengunjungi Universal Studios Hollywood, taman hiburan produksi film televisi dan layar lebar yang terkenal di dunia. Anda dapat menikmati berbagai macam atraksi menarik seperti: Simpson The Ride, Shrek 4D, Revenge of The Mummies, Jurassic Park, dll.

(Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Holiday Inn Select La Mirada atau setaraf

Hari 03: ANAHEIM

Acara bebas untuk anda mengambil optional tour, berbelanja atau mengunjungi sanak saudara.

(Makan Pagi)

Akomodasi: Holiday Inn Select La Mirada atau setaraf

Hari 04: ANAHEIM – FASHION OUTLET – LAS VEGAS

Hari ini berangkat menuju ke Las Vegas, dalam perjalanan anda akan diajak berbelanja di Fashion Outlet Mall. Malam hari acara bebas untuk Anda menikmati keindahan kota Las Vegas dengan hiasan lampu-lampu dari hotel Casino sepanjang Las Vegas Strip. (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Montecarlo atau setaraf

Hari 05: LAS VEGAS

Hari ini Anda diajak mengunjungi GRAND CANYON – Salah satu dari tujuh keajaiban alam Dunia yang menakjubkan! Malam hari acara bebas.

(Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Montecarlo atau setaraf

Hari 06: LAS VEGAS – PREMIUM OUTLET – FRESNO

Pagi hari menuju Las Vegas Premium Outlet untuk berbelanja dimana terdapat berbagai merek terkenal seperti Guess, Armani Exchange, Calvin Klein, Coach, dll. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju Fresno untuk bermalam.

(Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Fresno Hotel & Conference Center atau setaraf

Hari 07: FRESNO – SAN FRANCISCO

Perjalanan hari ini menuju San Francisco untuk city tour mengunjungi / melewati: Golden Gate Bridge, Bay Bridge, Treasure Island, Twin Peaks, Civic Center, Chinatown, Fisherman's Wharf dan lain-lainnya. Setelah makan malam menuju hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Marriott Oakland atau setaraf

Hari 08: SAN FRANCISCO - HONOLULU dengan Penerbangan Domestik

Setelah makan pagi diantar menuju airport untuk penerbangan menuju Honolulu. Tiba di Honolulu acara bebas untuk anda menikmati pantai disekitar hotel. (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Ohana Waikiki Hotel **** atau setaraf

Day 09: HONOLULU

Acara hari ini adalah melanjutkan Honolulu City Tour yang meliputi Pearl Harbor, Punchbowl Crate, Pali Look Out, Waikiki Beach, Diamond Head, Kahala – Residential Area, Hanaubay Look Out, Halona Blowhole. Setelah makan malam diantar menuju airport untuk penerbangan kembali ke tanah air.

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Day 10: HONOLULU – TAIPEI dengan CI 001 / 01:15 – 06:00+1

Di dalam pesawat

Day 11: TAIPEI – JAKARTA dengan CI 761 / 08:45 – 13:00

Melanjutkan penerbangan ke Jakarta.

BIAYA TOUR DALAM US DOLLAR

Keberangkatan

Dewasa Twin Sharing

FEB : 27 CI \$2988

MAR : 06, 20 CI \$2988

APR : 03, 17 CI \$2988

MAY : 01, 15 CI \$2988

BIAYA TAMBAHAN :

01. Single Supplement : \$515/orang

02. Airport Tax Internasional & Fuel Surcharge: \$385 per orang (harga tax dapat berubah setiap saat tanpa pemberitahuan).

03. Airport Tax Jakarta/Surabaya Rp. 150.000,- per orang.

04. Tipping yang diwajibkan untuk Tour Leader \$3/orang/hari, Local Guide & Driver Honolulu \$14/orang/2hari, Driver \$2/orang/hari

(Total tipping : \$61/orang)

05. Visa USA.

Note: Validasi Ticket CI adalah 1 bulan dari tanggal keberangkatan.